

FDP Groß-Umstadt

## **EIN GEDICHT ZUR WAHL**

13.09.2021

---

Ein Minister des Äußern, sollte sich lieber nicht mehr äußern.

Ein Minister des Innern, kann sich zumeist an nichts erinnern.

Ein Minister der Finanzen, ob Cum-Ex, Wirecard ob andere Finanzen, er weiß nichts von dem Ganzen.

Ein Minister für Verkehr, der`s besser nie geworden wär.

Frau Baerbock, die nur Grünes kann, soll als Kanzlerin heran?

Wenn ich all das so vor mir seh`, zu wählen bleibt die **FDP**

Für unsere Gesellschaft tun Liberale derzeit mehr als not.

Das sieht objektiv jeder und meint deshalb auch – Ihr Dr. Fritz Roth